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３学期 1日 1日を大切に 頑張れ３年生！ 

2025 年がスタートして早１ヶ月が過ぎました。本校では幸いに

もインフルエンザ等の流行もなく、このまま冬が乗り切れればと思っ

ています。特に 3年生は先週、中学校で最後の定期テストを終え、2

月１０日の私学入試から 3 月の公立中期の選抜試験まで気の抜けな

い状況が続きます。体調面に最大限の注意を払って、ベストな状況で

試験に臨んでほしいと思います。 

学校では２学期末より全学年でタブレットの持ち帰りを認めてい

ます。家庭ではＡＩドリル【すらら】が利用できます。自分の力や授

業の進度に合わせた学習や、過年度に行った学習の復習も可能となっ

ています。正しい使い方で、是非、ドリルの有効利用と家庭学習の充

実を図ってほしいと考えています。後になりましたが、皆様にとって

よき 1年となりますようお祈り申し上げます。 

２年生 平和学習が始まりました 

 ２年生で 3学期から平和学習がスタートしています。同時に修学旅

行の取組も始まります。修学旅行では長崎

市の原爆資料館をはじめ、大切な学習を現

地で行います。今なお世界では戦争や紛争

が続いており、罪無き人がたくさん犠牲に

なっています。この学習の機会を自分事と

してしっかり学んでほしいです。 

  

１月１７日（金）に後期生徒総会が

開催されました。各クラスで話し合っ

た後、総会では質問や意見がたくさん

出ました。今年度の様々な行事や取組

に対して、関心が持てていると喜ばし

い状況でした。 

開会の挨拶では堤会長が、原稿なしで反省や思いを述べ、大変

立派な総括でした。新生徒会との引き継

ぎも行われ、新メンバーが自分の考えを

立派に述べる姿に、来年度への期待も高

まりました。本年度の生徒会本部も、専

門委員会も全校を一生懸命リードし、大

きな成果を残しました。お疲れ様でした。 

１年生 園中ラボ 最後のまとめと発表に準備 

1年生は年間を通して取り組んできました園中ラボ（課題解決学習）

の最終発表（２月 14日）に向け頑張っていま

す。授業ではプレゼン資料が丁寧に作成されて

いて、発表の打ち合わせ等をしていました。 

発表日は参観日にもなっています。多くの方

に学習成果を参観していただければ幸いです。

本日から地域防災学習も始まっています。園中ラボで学んできた課題

意識や、広い視点で物事を捉えることを活かしてほしいと思います。 

令和７年２月 

第９号 
園部中学校 

学校だより 

校訓 自主敬愛 
 

 

 

気づきがあって 思いがあって  

頑張れる あの 園部中学校 

 

後期生徒総会で新旧本部役員の引き継ぎ 



 

 

１月２5日（土）に本校横の陸上競技場をスタート・ゴールとする

南丹市ジョギング大会が開催されました。晴天にも恵まれたくさんの

ランナーが参加しました。本校からは陸上競技部と男子バスケットボ

ール部のメンバーが参加し力走しました。 

この大会は第 1 回大会で、地元園部の町を走るコースで設定され

ています。まだ、大会の知名度が低く町民の方にも知られていないこ

ともあるので、今後はよりたくさんの

ランナーが走り、大会が盛り上がって

いけばよいなと感じました。 

ちなみに、この大会には参加費が必

要でしたが、参加賞はそれを上回る内

容だったようで、地元の企業様も多く

協賛していただいているようで、生徒

も大変喜んでいました。 【写真は優勝（距離別）した田中さんと熊本さん】 

第 19回「北方領土と私たち」作文コンクール 表彰式 

 1 月１5 日に京都府庁にて表題の表

彰式が行われ、本校 2 年生の吉田 太

陽さん が見事【京都府教育委員会教育

長賞】を受賞し、表彰式に出席しました。

西脇京都府知事様も同席のもと、厳粛な

表彰式でした。        （写真上：吉田さんと前川教育長様） 

各種コンテスト及びコンクールの結果 

★手帳の匠コンテスト 表紙デザイン部門 

金  匠 早苗 春香さん  

佳  作 法貴 千尋さん 

★京都丹波小論文グランプリ 

髙塚 翔太さん 益田 承太朗さん 松岡 虹心さん 

★「『きらり・本のことば』おすすめ本コンクール」 

教育長賞 中野 柚芭さん 

入  選 西岡 悠里さん 

★京都府吹奏楽アンサンブルコンテスト  

銀    賞  

吹奏楽部        【アンサンブルチーム：写真下】 

   

★校内書き初め展  

金  賞  

松井 莉央さん 益田 陽佳さん    

高澤 紗希さん 下尾 遙香さん   

山下 紗綾さん 田井 渚彩さん    

横田 晴翔さん                

南丹市ジョギング大会 第 1回大会が開催される 
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百人一首大会で交流  


